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議 会 運 営 委 員 会 

 

 

平成２７年３月１１日（水曜日） 

                              午後４時００分開会 

 

議   事 （１）特別委員会設置の件について 

 

        （２）その他、議会運営に関すること 
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出席委員（５名） 

委 員 長  藤  村  勉 君     副委員長  松 島 一 夫 君 

委  員  橋 本   浩 君     委  員  金 島 秀 夫 君 

委  員  山 田 真 幸 君      

      

欠席委員（なし） 

 

出席を求めた者 

   議  長  大 澤 義 和 君     副 議 長  大 野   博 君 

 

説明のため出席した者 

   総務課長  長 﨑 光 男 君 

 

出席議会事務局 

事務局長  湯 原 国 夫 君     書  記  野 平   薫 君 
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午後４時００分 開会 

◎ 開  会 

○委員長（藤村 勉君） ただいまより、議会運営委員会を開会いたします。 

  ―――――――――――――――――――――――――――――――――――――― 

◎ 開  議 

○委員長（藤村 勉君） 本日は特別委員会設置に伴い、ご審議をいただくものです。 

―――――――――――――――――――――――――――――――――――――― 

◎審  議   

○委員長（藤村 勉君） 議長の方から、特別委員会を設置してくれとの要請がありまして、

それを議会運営委員会の方に任せるということなんで、まず、特別委員会を設置することは決

まっているんですけれども、その名称、それをどの様な名称にしたら良いかということなんで、

皆さん、思っている事を言ってください。何か事務局良い案あるのかな。松島委員。 

○副委員長（松島一夫君） 地域包括システムとかじゃなくて、介護予防だけでもなくて、全

体ということですよね。 

○委員長（藤村 勉君） 全て網羅できるようなことですね。湯原事務局長。 

○事務局長（湯原国夫君） そうですね。事務局の案ということではないですけれども、今あ

りましたように、地域包括システム限定だとか介護予防限定、その辺も当然含まれますけれど

も、ある意味広い意味で、新たな介護保険制度対策特別委員会とか、そういう大きなくくりで

やった方が良いんじゃないかなとは思うんですが。 

○委員長（藤村 勉君） 松島委員。 

○副委員長（松島一夫君） 今ので良いですよね。山田さん。この辺は詳しいところだから。 

○委員長（藤村 勉君） 山田委員。 

○委員（山田真幸君） 名称はいいんじゃないですか。 

○委員長（藤村 勉君） 松島委員。 

○副委員長（松島一夫君） 新たな介護保険制度対策特別委員会で私、良いと思いますけれど

も。 

○委員長（藤村 勉君） 他、どうですか。自由に言ってもらって構いませんので。山田委員。 

○委員（山田真幸君） それで良いでしょう。 

○委員長（藤村 勉君） 名称について、新たな介護保険制度対策特別委員会という案がでま

したが、ご異議ございますか。 

           ［「異議なし」の声あり］ 

○委員長（藤村 勉君） ご異議ございませんので、名称は新たな介護保険制度対策特別委員

会とすることと決定しました。湯原事務局長。 

○事務局長（湯原国夫君） では、そういう形で、設置目的案などは、事務局の方で考えるに
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して、今後、特別委員会を設置すれば当然閉会中に活動していただくようになりますので、こ

の定例会の最後の１３日の１番最後の日程で特別委員会の設置の件について、議長発議でやっ

ていただいて、特別委員会を設置します。その後、暫時休憩で委員長、副委員長を互選してい

ただいて、その次の日程で閉会中の継続審査をしないと、閉会中は委員会開催できませんので、

それを議決していただくとそういうことでよろしいでしょうか。細かな運営方法等については、

この後、設置した後に４月に入って早々でも良いと思うんですけれども、１回委員会を招集し

ていただいて、今後、月１回会議開くとか、講師を呼んで講習するとか、視察研修するとかそ

ういう方向性を１番最初の特別委員会開いて決定していただければと思います。その辺の案は

事務局で作成させていただきたいと思いますのでよろしくお願いいたします。 

○委員長（藤村 勉君） 松島委員。 

○副委員長（松島一夫君） 今日は名称だけ決まれば良いということで。 

○委員長（藤村 勉君） 湯原事務局長。 

○事務局長（湯原国夫君） だいたいそうですね。 

○委員長（藤村 勉君） では、いま、事務局長が説明したような段取りで行きたいと思いま

すがご異議ございますか。 

         ［「異議なし」の声あり］ 

○委員長（藤村 勉君） 湯原事務局長。 

○事務局長（湯原国夫君） ちなみに、その期間については、任期があと１年しかありません

ので、当然、本件終了までの調査になるんですけど、あと１年調査研究していただいて、何ら

かの報告を本会議で出していただくという形になりますので、よろしくお願いいたします。 

○委員長（藤村 勉君） 何か他に皆さんの方からございますでしょうか。 

          ［「なし」の声あり］ 

  ―――――――――――――――――――――――――――――――――――――― 

◎ 閉  会 

○委員長（藤村 勉君） ないようですので、これで議会運営委員会を閉会といたします。 

 

                            午後４時０５分 閉会 

  ―――――――――――――――――――――――――――――――――――――― 

上記会議録を証するため下記署名いたします。 

平成２７年４月９日 

議会運営委員会委員長   藤村 勉 


